

Upcycling mal anders

Von Julia Schmitz

9. Februar 2026, 10:50





Danke einer Spende der Bastelgruppe der Frauengemeinschaft in St. Katharina/ Hackenbroich aus dem Erlös des Weihnachtsbasars war der Kinder- und Jugendtreff St. Katharina in der Lage, für die Wintermonate das Bauen und Werken von Draußen nach Drinnen zu verlagern.

Jetzt gibt es im KJT eine Pappwerkstatt. Möglich macht das spezielles, für Kinder entworfenes Werkzeug mit dem großen Muttern und Schrauben verarbeitet werden können.

Alles das dient dazu, Pappkartons in Häuser, Autos, Kugelbahnen oder Fantasiegebilde zu verwandeln. Passende Kartons sind schon im letzten Jahr gesammelt worden

Mit passenden Winkeln und Scharnieren wird so einen ersten Einblick in die Mechanik mit Werkzeugen und Verbindungselementen geboten.